

Lattoflex-Babymatratzen-Test

D. 11.19 → 12.12.19

Unsere Meinung

Wir glauben in diesem jungen Alter von 9 Monaten hängt das Einschlaf- und Durchschlafverhalten von vielen Faktoren ab. Bei uns sind diese:

- Nähe zu einem Elternteil
- Routine (jeden Abend den gleichen Ablauf)
- Nachts Ruhe bewahren (wenig Geräusche, wenig Licht)

Die Matratze ist top in ihrer Qualität, nur ob unsere Emmi den Unterschied merkt, glauben wir nicht. Dazu ist sie noch zu klein.

(Das ist unsere Meinung)

Anders sieht es da bei größeren Kindern aus, die ihren Körper schon besser wahrnehmen können und durch ihr größeres Körpergewicht die Matratze besser belasten können im Vergleich zu Babys.

Was noch aufgefallen ist, ist die „wabentomige“ Oberfläche der Matratze. Unsere Kinder neigen sehr zum Schwitzen, vor allem in Hochsommer.

Wir sind gespannt ob wir hier einen Unterschied zu anderen Matratzen sehen werden.

Danke, dass wir testen dürfen! Familie Goffmann